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ТЕМА НОМЕРА: 
МОЛОДЁЖЬ В ФОКУСЕ СОБЫТИЙ 

Какие события, произошедшие в этом году, 

 взволновали молодых людей от 12 до 18 лет? 
 Результаты проведённого в школе опроса.  

Участники – ученики 6-11 классов- 83 человека. 

 

 

 
Несмотря на распространённое мнение о том, что современную 

молодёжь ничего не интересует, можно увидеть немного иную 
картину. Да, 15 человек написали, что их ничего не взволновало.   

 Среди ответов, которые мы объединили как события в личной 
жизни: «восемнадцатилетие», «стала тётей», «влюбилась», «встречи с 
друзьями»… Те, для кого важны события в мире, называли «падение 
метеорита в Челябинске», «победы в конкурсах и олимпиадах», 
«встречи с интересными людьми», «несчастные случаи, очевидцами 
которых были»…  

В отдельную группу мы решили выделить события в спорте и в 
культуре: это победы любимых команд по футболу, баскетболу, личные 
рекорды, появление новых песен, фильмов… 

Нужно отметить, что преобладает пассивное отношение к 
событиям. Но радуют такие ответы, как: «мы стали кадетами», «участие 
в школьном спектакле». 

Молодёжь должна быть в центре событий, 
которые ей интересны! 

 

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ 
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ЛЕГКО ЛИ БЫТЬ МОЛОДЫМ? – стр.2-3 

Обсуждают тему 
ученики, выпускники, учителя 

 

С ДНЁМ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА - стр.4 

 

  МОЛОДЁЖЬ О БУДУЩЕМ – стр.6-7

 

 
МИР УВЛЕЧЕНИЙ  - стр. 8

 

 

ШКОЛЬНАЯ ЖИЗНЬ – стр.5
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ГОВОРЯТ ВОСЬМИКЛАССНИКИ

«Легко ли быть молодым?» - этот вопрос всегда был 
актуальным. Каждое поколение ищет свой ответ на него и не 
может прийти к однозначному ответу. Мне кажется, что сказать 
точно, легко  быть молодым или трудно, нельзя.  

С одной стороны, когда ты молод, полон энергии, у тебя 
много планов на будущее, которые ты мечтаешь осуществить. 
Ведь это здорово: чувствовать, что у тебя вся жизнь впереди, 
что  ты, если захочешь, если проявишь упорство и преданность 
своей мечте,  то сможешь всего добиться. Ты беззаботен. Твои 
родители многое решают за тебя, не загружают ничем, считая, 
что ты должен всё время уделять учёбе. 

Но с другой стороны, молодость – очень ответственное 
время. Именно в молодости формируются твоё мировоззрение 
и собственная жизненная позиция. Ты выбираешь свою 
профессию. От этого выбора зависит, как сложится вся твоя 
жизнь.  

Конечно, ты считаешь  себя достаточно самостоятельным, 
но в глубине души осознаёшь, что всё ещё зависишь от 
родителей и вряд ли  способен сделать осознанный, 
самостоятельный шаг во взрослую жизнь.  

Многие люди, прошедшие этот возраст, утверждают, что 
молодость – самое золотое время. Но молодые в большинстве 
случаев этого не понимают. 

Я же думаю, что молодость всё-таки замечательное время: 
и лёгкое, и трудное. Но без этих трудностей не было бы так 
интересно жить. 

Колесникова  Анастасия, 8в 

 

Молодым быть хорошо, но не очень-то легко! Когда ты 
молодой, тебе говорят: вынеси мусор, сходи в магазин, погуляй  
с собакой. Вряд ли это кому из молодых нравится. Ведь всем 
хочется гулять,  когда захочешь, играть в компьютер или просто 
плевать в потолок. А ещё родители любят твердить одну фразу: 
«Учись, а то будешь дворником работать, мусор убирать!» Мы 
ведь понимаем, что учиться надо, но зачем же дворником 
пугать?!  

Да, молодым быть нелегко, постоянно давление со стороны 
взрослых испытываешь. Скорее бы самому стать взрослым! 

Куракин Глеб, 8в 

 

 

ЛЕГКО ЛИ БЫЛО БЫТЬ МОЛОДЫМИ,  ВСПОМИНАЛИ НА ВЕЧЕРЕ ВСТРЕЧИ ВЫПУСКНИКИ

 
Выпуск 1988               Выпуск  1983 

Выпуск 2010            Выпуск 2003      
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Наша редакция встретилась с молодыми учителями, которые работают в школе, и задала несколько вопросов,  

чтобы выяснить, легко ли быть молодым учителем сегодня: 

   1.Какие предметы Вы преподаёте? 

2.Нравится ли Вам работа учителя? 

3.Какие впечатления у Вас о работе в нашей школе? 

4.Как к Вам относятся ученики? 

5.Какие забавные истории происходили в школе? 

 
Сутормина 
Анастасия   

Леонидовна 
 

1.Я учитель начальных классов и 
классный руководитель  3а класса. 

2. Очень нравится  быть учителем. 

3. Впечатления от работы  в школе 
только положительные. Я сама 
выпускница этой школы. 

4.Мои ученики ко мне относятся хорошо. 
Скучают,  когда я ухожу в учебный 
отпуск. После окончания 
педагогического колледжа я заочно 
учусь в ВУЗе. 

5.У нас много историй, связанных с 
темами уроков чтения и окружающего 
мира. То какое-нибудь животное 
«изобретём», то землю невиданную 
откроем. Недавно старшеклассники 
мюзикл показывали, так «брачное 
агентство» у нас превратилось во 
«врачное».  

 

Команда КВН учителей школы 80-е годы 

 

Федан 
Александра 
Олеговна 

 
1.В школе я 
преподаю 
следующие 

предметы: историю, ИЗО, информатику, 
историю 
 и культуру Ленинградской Земли. 
2. Чтобы понять,  нравится или не 
нравится, надо полностью понять все 
нюансы профессии. Стаж работы у меня 
небольшой, поэтому ответить 
сложновато. По крайней мере,  на 
работу хожу с удовольствием. 
3.Придя на работу в школу,  я встретила 
замечательных, отзывчивых людей 
(коллег), творческих, чудесных детей. 
4.Судя по улыбкам, которые я вижу на 
лицах учеников при встрече со мной,  
относятся они ко мне хорошо. К своему 
классу я предъявляю много требований, 
поэтому они иногда обижаются на меня. 
Но всё, что делается, делается ради них, 
надеюсь, что они это поймут (хотя бы 
позже). 
5.Когда к нам в школу пришла новая 
охранница, она потребовала у меня 
ученический билет. Долго пришлось ей 
объяснять, что я не учусь в школе,  
а работаю здесь.  

 

 
 
Жукова Светлана Валерьевна 
 

1.Я преподаю английский язык. 

2.Мне что- то нравится в школе, а что- то 
нет. Я сама здесь училась, к новому 
статусу трудно привыкнуть. 

3.Впечатления от общения с детьми,  

в общем,  приятные. Хотя бывают 
моменты, когда хочется бежать из 
школы без оглядки. Что касается 
оборудования классов,  то, к сожалению, 
многие не оборудованы как следует, 
поэтому некоторые современные 
материалы нельзя использовать на 
уроках. 

4.Я надеюсь,  что ученики ко мне 
относятся  хорошо. Конечно, классы у 
меня  разные, с некоторыми учениками 
ещё не нашла общего языка.  

5.На уроках часто случаются забавные 
истории. Но пусть лучше это останется 
между учителем и классом,  да и сейчас 
всего не вспомнить.  

Молодые учителя начала 2000 г.г.

После интервью мы сделали вывод: непросто быть молодым учителем, но в этой профессии молодость 
скорее помогает, чем мешает.  И нам с ними интересно общаться, правда, на уроках иногда с дисциплиной 

проблемы, но это от желания, чтобы на нас обратили внимание. 
 

Отряд юных инспекторов дорожного движения проводит 
беседу в начальной школе и раздаёт катафоты. 

С ними на дороге безопасней! 
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Защита Отечества сплачивает людей, делая их единым народом

 
ПОМНИМ.  СКОРБИМ. ГОРДИМСЯ. 

Сергей 
Черников, 
выпускник 1973. 
Верность присяге 
и воинскому долгу 
Сергей  проявил  в 
часы борьбы с 
пожаром на 
подводной лодке 
«Комсомолец».  

 
 

Малышев 
Вячеслав, 
выпуск  1989 г. 
2 апреля 1999 на 
12 заставе в 
Таджикистане 
при исполнении 
служебного 
долга трагически 
погиб. 

 
 

Серебряков 
Алексей  

Выпуск 1994  

(9 классов). 

Служил  

в Каменке в 
мото-
стрелковой 
бригаде. 

30 ноября 1999 
года погиб в 
Чечне. 

 

 

 

АНОНС! 

23.02.13 
- кадетский класс примет участие  

 в городском митинге  

на площади Выборгских полков 

- 10 класс – в церемонии возложения 
цветов к памятникам  

защитникам Отечества. 

25.02.13 
- финал районного конкурса «Музыка 
Отечества». Пожелаем нашим победы! 

 

 

МУЗЫКА ОТЕЧЕСТВА 
Уже  несколько лет в Выборгском 
районе в феврале проходит конкурс 
патриотической песни «Музыка 
отечества». Выступают хоры, ансамбли, 
солисты. Наряду с песнями звучат 
литературно-музыкальные композиции. 
Это конкурс, который ждут, к которому 
серьёзно готовятся. 

Наша школа – признанный лидер в 
номинации «Литературно-музыкальные 
композиции». Готовит их со своими 
ребятами учитель музыки Годлевская 
Оксана Георгиевна. 

Это всегда хорошо продуманный 
оригинальный сценарий, вдохновенное 
исполнение. На глазах строгого жюри – 
слёзы. И самые громкие аплодисменты 
зрителей. До сих пор с волнением 
вспоминается композиция, посвящённая 
С.Черникову и всем морякам-
подводникам. Зрители не только не 
скрывали слёз, но и встали, когда ребята 
преподносили цветы отцу Сергея. Таким 
же пронзительным было выступление, 
посвящённое матерям, детям войны, 
Хиросиме. 

 
И в этом году участники конкурса 
постарались, с гордостью пели: «Мы 
живём на отцовской земле, внуки 
Сварога, славные дети».  

КАК ЖИВЁТЕ, КАДЕТЫ? 

 
Интересна и полна событиями жизнь 

кадетского 6в класса. Даже внешне они 
изменились: строевая подготовка даёт 
положительные результаты.  

20.02.13  в гостях у них побывал 
Александр Александрович Ремезовский,  
ветеран 61-й 
отдельной 
Киркенесской 
Краснознамён
ной морской 
бригады 
Северного 
флота. Встреча 
получилась тёплой и познавательной.  
Ребята слушали рассказ защитника 
морских рубежей страны, задавали 
вопросы. На память сфотографировались 
под знамёнами, о судьбе которых 
поведал герой. 

А 19.02.13 ребята участвовали в 
Iрайонном смотре «Виват, кадет!». 
Готовились к нему серьёзно и выступили 
достойно. 

С белой завистью смотрели на 
победителей смотра – светогорцев – 
форма пограничников сидела на них 
великолепно, да и выправка была 
замечательная. Может быть, и нам в 
скором времени удастся добиться такого 
результата? Желание у ребят есть, вот 
только средств на реализацию идей 
маловато. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Накануне Дня защитника Отечества  

в школе прошли уроки мужества,  

в первых классах - праздники для пап. 

Школьная команда участвовала в игре 
«Территория молодёжи». 
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Школьные события – первые открытия

Итоги Недели английского языка. 

 Конкурс «Валентинок» среди учащихся  2-4 классов.  

класс Фамилия  Номинация лучшая Валентинка 

2Б Ганьшина Соня Самая креативная 
4Б Никонова Лиза Самая аккуратная  
2б  Федотова Дарья Самая милая 
3а Бельская Вероника Самая необычная 
3в Гамова Ксения Самая  красивая 
4г Григораш Дмитрий Самая оригинальная 
3а Молчанникова Анастасия Самая яркая 
 3в Игнатьева Вика Самая блестящая 

 
Малая Олимпиада  среди 4-6 классов 

4 классы 

1м. - Ефимов Илья, 4в, 89 баллов 

2м. - Галкина Анастасия, 4в, 88 баллов 

3м. - Копейкина Алина, 4б, 83 балла 

5 классы 

1м. - Лычев  Даниил, 5в, 38 баллов 

2м. - Шалганова Валерия, 5в, 36 баллов 

3м. - Бабенко Анна, 5в, 34 балла 

6 классы 

1м. - Тешина Василиса, 6а, 46баллов 

2м. - Круглова Ксения, 6в, 37баллов 

3м. - Бурчанова Анастасия, 6б, 36баллов 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

Конкурс «Отгадай загадку».   
2-3 классы 
1 место - 2 б класс (17 б) 
2 место - 3 в класс(16 б) 
3 место - 3 б класс (15б)  
4-6 классы 
1место - 6 в класс( 16 б) 
2 место - 6 а класс (15б) 
3 место - 4 б класс (14б) 

37 учеников 5-9 классов получили 
пятёрки за ответы на вопросы 

 во время интерактивных переменок. 

Спасибо ученикам 10 класса за 
проведение этих перемен. 

 

 
День российской науки традиционно 
отмечают 8 февраля согласно указу 
Президента Российской Федерации 

№ 717 от 7 июня 1999 года 

«Об установлении Дня российской науки». 
Праздник берет свое начало со дня 
основания Академии наук в 1724 году. 
Основателем Академии выступил Петр I. 

В день российской науки в школе прошёл 
парад наук. Приняли участие в нём  ребята 
«от мала до велика».  Все – за науку! 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

ПОЗДРАВЛЯЕМ КОМАНДУ «ЭЙНШТЕЙНЫ» 

в составе: Бабенко А., Лычёва Д., Шалгановой В., Рябцевой А., Крошка Э., Калинича Д.  

С ВЫХОДОМ В ФИНАЛ МАТЕМАТИЧЕСКОГО ТУРНИРА «КЛАССНАЯ ПЯТЁРКА»! 
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Молодым везде у нас дорога
Я бы на завод пошёл? 

Почему сегодня возникла проблема 
нехватки рабочих кадров по 
техническим специальностям на 
промышленных предприятиях? На 
мой взгляд, связано это с 
изменениями во взглядах на жизнь. 
Молодёжь предпочитает чистую и 
денежную работу, а труд на заводе 
требует больших запасов сил и 
терпения. Этот постоянный гул 
голосов, грохот и скрежетание железа, 
визжание техники. Тут и сойти с ума 
недолго, если ты, конечно, морально 
не готов. Может, именно поэтому 
молодёжь не стремится браться за эту 
работу? Или есть всё же другие 
причины?  Я решила исследовать эту 
проблему и в качестве объекта 
исследования выбрала Выборгский 
судостроительный завод. Там 
работают мои родные. Я живу в доме, 
который построен на средства завода.  
Из моих окон видна заводская 
территория. 
Оказывается, среди работников ВСЗ 
лишь 30 % молодёжи. Правда, мой 
отец, мастер сборочно-сварочного 
цеха №8, говорит: «Работать они не 
хотят». Но тогда я задала ему другой 
вопрос. Почему они (мои родители) 
хотели работать, когда были 
молодыми? 

Отец рассказал, что когда-то у 
завода был свой большой, 
превосходный, по меркам тех времён, 
стадион, на котором проходили 
многие спортивные соревнования. 
Нынешний Дворец Культуры тоже был 
собственностью завода. В нём по 
выходным (и не только по выходным) 
играла музыка, были танцы, 
знакомились юноши и девушки и те, 
кто постарше…  На базе ВСЗ было 
профессионально-техническое 
училище, где молодые люди могли 
обучаться судостроению и становиться 
ещё более квалифицированными 
работниками. Дети рабочих шли в 

садики, их родителям давали 
квартиры. Не сразу, конечно же, но 
всё-таки…Неплохо, не правда ли?  
А мама добавила, что в их время 
рабочих и служащих ценили. Не то что 
сейчас… «Не нравится зарплата или 
условия труда? Уходи». 

Для объективного исследования 
проблемы недостаточно одного-двух 
мнений, даже если это точка зрения 
близких тебе людей. И я встретилась с 
Клюевой Людмилой Евгеньевной, 
руководителем молодёжной 
организации на заводе, в которую 
входит около 40 человек. И знаете, что 
я узнала? Молодёжи-то на заводе 
живётся не так уж и плохо. 
Большинство  занято своим любимым 
делом: кто-то увлекается 
художественной самодеятельностью, 
кто-то занимается любимым видом 
спорта, кто-то любит помогать 
ближнему своему. И никто даже и не 
думает жаловаться.  

Очень интересно и весело проходят 
туристические слёты, 
интеллектуальные турниры. Каждый 
год в сентябре ребята убирают пляж, 
устраивают различные спартакиады. В 
январе-феврале 2013 года 
молодёжная организация собирается 
оказать волонтёрскую помощь 
беспризорным детям.  
И непосредственные свои обязанности 
тоже выполняют неплохо. Тем более, 
что сейчас у завода появились заказы: 
ВСЗ впервые в своей практике начал 
строить ледоколы. 

Заводу нужны рабочие руки. Об 
этом рассказывают на Днях открытых 
дверей гостям, на экскурсиях для 
школьников. Много лет действует 
совершенно неплохой проект: если 
тебя заинтересовала увлекательная  
профессия-судостроитель, то ты 
можешь, договорившись с заводом, 
поступить в институт. Стипендию тебе  
будет выплачивать завод. Но в этом 
случае, ты должен будешь отработать 
некоторый срок на заводе после 

обучения.  Но разве это страшно? Ведь 
на этой работе ты можешь найти 
настоящих верных друзей, которые 
всегда и везде тебе помогут, 
поддержат тебя делом или просто 
тёплым словом. Здесь каждый 
оставляет частичку себя и находит 
родственную душу, а может и не одну. 
А не это ли главное? 

Мы услышали две разные 
точки зрения. На первый взгляд, одна  
исключает другую. Но я сама 
разговаривала с этими людьми, 
видела их глаза, верила, что эти люди 
говорят со мной искренне. Вероятно, 
сегодня на заводе есть и то, и другое 
(как, впрочем, и везде). Завод 
переживает не лучшие времена.  И 
понятны боль моих родителей, у 
которых есть возможность сравнить, и 
пессимизм моего брата, 
продолжившего династию, но не 
очень довольного условиями своего 
труда.  Он осознанно сделал выбор,  
уходить с  завода не собирается. В 
нашей семье не угасает надежда, что 
ВСЗ достойно переживёт все 
трудности.   Помочь этому должны не 
только государство и собственники 
завода, но и те, кто здесь работает и 
будет работать. 

Привлечёт молодёжь на  
инженерные и рабочие специальности 
уверенность в стабильной работе 
предприятия, создание современных 
рабочих мест, благоустройство 
заводской территории…  Может быть, 
вместо строительства очередных 
торговых центров в городе пора 
начать строить Дворец  технического 
творчества? Ведь наши чемпионы по 
судо- и авиамодельному  спорту 
ютятся в плохо приспособленных для 
занятий помещениях, которые и не 
могут принять большое количество 
ребят.  А Дворец (настоящий!) уж, 
наверное, пустовать не будет.  

Дребноскок Елена, 10 класс

 



 «14 ЭКСПРЕСС» Выпуск 11(32) февраль  2012-2013 учебный год  
Зарегистрировано в Реестре школьной прессы России. RSPR: 47–01697-Р-01, «# 1697» 

 
 
 

 

 

 

7 

Все работы хороши – выбирай на вкус
Путь в профессию 

Современной молодежи уже 
понятно, что только знания и 
опыт помогут достичь чего-то 
значимого в этой жизни. В своей 
личной и даже в жизни 
государства. Важно сделать своё 
будущее лучше, Россию 
технологично развитой страной и 
продвинуться  вперед! Кто-то 
увидит в этих словах излишний 
пафос, но почему бы не 

поставить перед собой такую цель? 
Так считают в «Центре  Современных Технологий», 

одном из лучших учебных заведений в городе Выборге 
В этом центре работают великолепные, отлично 

знающие своё дело  специалисты: Добкевич Олег 
Вячеславович (генеральный директор и системный 
администратор),  Дорожко Владимир Николаевич 
(преподаватель программирования баз данных и Web-
программирования), Никитина Мария Викторовна 
(преподаватель английского языка), 
Эссен Татьяна Михайловна (дизайнер-программист) и 
другие.  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Я обратилась за помощью в Центр Современных Технологий, 
для того чтобы развить себя в области «Интернет 
маркетинг». Ведь сегодня быть веб-специалистом модно и 
престижно. В моей группе 6 человек. Вместе мы познаем эту 
нелегкую науку. Учимся создавать сайты и интернет-
магазины.  Хочу отметить, что создание интернет-магазинов - 
мое любимое занятие. Раньше я не знала, как все это 
происходит в интернете, теперь  умею делать сама. На курсах 
мы работаем с системой CMS. Она написана на языке 
программирования PHP. Сейчас мы его как раз проходим, 
это очень интересно!  Работая c сайтами и магазинами, мы 
обращаемся к другим отраслям  информационной 
технологии, таким как программирование, дизайн, 
компьютерные языки и другие интересные «штучки». 

Помогает нам освоить эту 
нелёгкую науку учитель Дорожко 
Владимир Вячеславович.  Это 
дружелюбный, общительный и 
очень умный человек. С ним 
можно поболтать на любые темы. 
Он всегда поддержит и даст 
дельный совет. На занятиях он 
говорит просто, частенько 
употребляя современные 
компьютерные словечки: «вика», 
что означает Википедия, «прога» - 
программа. Он с большим увлечением занимается с нами. 
Знает, кого надо подождать,  кому помочь,  для кого 
повторить. Это очень хорошо, когда преподаватель -  
понимающий тебя человек.  

Сейчас все больше профессий, где нужны знания ПК, 
так как развитие всех отраслей  не обходится без 
компьютеров и интернета. Даже такие профессии, как 
слесарь, плотник, инженер, продавец уже не мыслятся без 
компьютерной поддержки.  И это нужно не только для 
рекламы. Компьютерные программы проектируют, делают 
расчёты, хранят различную информацию.  Даже в  
домашнем быту компьютерные программы выручают. 

Это понимают многие, но мало кто всерьёз изучает 
информационные технологии. Слишком просто быть 
пользователем, да и интернет открыт для всех желающих. 
Вот и используем мы богатейшие возможности ИКТ не во 
благо, а наоборот. На вопрос: « Что вы делаете чаще всего в 
интернете?»  50% молодежи отвечает, что сидит на сайте 
VK.com, другие 50% - сидят  на сайте  VK.com и качают 
рефераты в школу с других сайтов. У взрослого населения 
более разнообразные интересы:  40% - смотрят полезную 
информацию, 20% - сидят на сайте одноклассники. Ру, 10% - 
сидят на сайте  VK.com, 20%-сидят по работе, 10% - заходят 
посмотреть серию сериала, которую пропустили по ТВ. 
Выпускники «Центра Современных Технологий» смогут 
использовать интернет гораздо эффективнее. Многие из них 
являются не только системными администраторами, но и 
разработчиками программ, сайтов для солидных 
организаций. 

В заключение скажу, что наша страна нуждается в 
специалистах по данному профилю. И здорово, что есть 
такие небольшие центры профессиональной подготовки,  
как наш. 

 С Вами была Ваганова Мария, главный редактор 
школьной газеты «14 экспресс». До встречи в «Центре 
Современных Технологий» на Гагарина, 36! 

Фото автора

Будущие журналисты побывали на ежегодном семинаре, который проводит Ассоциация гимназий 

Санкт-Петербурга.   В конкурсе школьных изданий «Мы – журналисты 2013»  газета «14экспресс» 

стала лауреатом в номинации «Главная тема». Тематический номер, посвящённый 200-летию 
Бородинского сражения, был назван лучшим. Отчёт о поездке читайте в следующем номере.

 

АНОНС! 

Начинается школьный этап региональных олимпиад по музыке, ИЗО, краеведению, 

предпринимательской деятельности, политехнической олимпиаде.  

Это ваш путь в профессию! 
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Театр – это жизнь 
Когда я слышу слова взрослых о том, 

что «молодёжь нынче сплошь 
бескультурщина», мне становится обидно.  
Нет, в некоторых случаях это - истина, но 
нельзя же всех стричь под одну гребёнку! 
Среди нас, подростков, есть множество 
людей, неравнодушных к искусству 
вообще, и к театру в частности. Именно о 
театре я и хочу вам рассказать. 

Сама я  шесть лет играла в Образцовом 
Детском Музыкальном театре. Пожалуй, 
театр стал моим вторым домом и не только 
из-за того, что именно там у меня 
появились настоящие друзья, но ещё и 
потому, что театр – это именно то, чем я 
хочу заниматься, что мне необходимо.  
Театр как вид искусства, на мой взгляд, не 
только прекрасен, но ещё и крайне 
полезен, особенно молодым людям. 
«Почему?» - спросите вы. Он помогает 
раскрепоститься, понять, что ты способен 
на большее. Также он помогает развить в 
себе умение мыслить, способность 
понимать человеческие чувства. Кстати, я 
заметила, что именно те мои друзья, 
которые занимаются в театре, очень сильно 
чувствуют эмоции других людей. Видимо, 
потому что они должны уметь изображать 
эти эмоции на сцене.  

 

 Сцена поглощает. Вам хочется раз за 
разом выходить на подмостки, слышать 
аплодисменты, проживать чужие, 
непохожие на вашу, жизни, быть тем, кем 
вы никогда не стали бы в реальности. 
Поверьте, овации – это почти наркотик. 
Однако тщеславием это назвать нельзя. Это 
нечто совсем иное, не поддающееся 
объяснению. Бывают фанаты артистов, но 
артисты сами ещё большие фанаты. Фанаты 
своего дела, своей профессии.  

Именно такими фанатами являемся мы: 
я и мой лучший друг Даниил  Иванов. 
Впрочем, мы грезим не столько актёрским 
будущим, сколько будущим режиссёрским. 
Сейчас мы умудряемся творить даже вне 
театра – в библиотеке, на конкурсах и, 
конечно, в родных школах. На новый год 
мы вместе написали сценарий для 
мюзикла в моей школе. Называется эта 
весёлая постановка «Свадьба Кощея». 
Спектакль имел грандиозный, в масштабах 
учебного заведения, успех. Но для меня 
главное другое: ребята, которые играли в 
нём, не имеющие большого опыта в 
подобных делах, действительно 
превосходно вжились в образы. 

 

  
 

И им это было интересно. А это говорит 
о том, что талантливых, культурных, 
стремящихся к возвышенному подростков 
очень и очень много, стоит только открыть 
глаза и внимательно посмотреть по 
сторонам.Более того, ребята, всерьёз 
увлекающиеся театром не забывают это 
своё увлечение и став взрослыми, 
серьёзными людьми. 

В прошлом году бывший режиссёр 
нашего театра, режиссёр театра кукол Вера 
Юрьевна Кузнецова создала Молодежный 
театр «Клуб». Труппа состоит как из совсем 
юных артистов, так и из тех, кто уже имеет 
свои семьи, свою работу, далёкую от 
сцены. В основном это – бывшие артисты 
нашего Музыкального театра. Впрочем, 
есть и нынешние, есть и те, кто раньше не 
играл на сцене. То, что артисты после 
многолетнего перерыва возвращаются на 
сцену, репетируют вечерами, хотя их ждут 
другие важные «взрослые» дела, говорит о 
том, что театр – вовсе не временное 
увлечение. Он остаётся с актёром всегда, 
даже, когда актёр перестаёт играть.  

Говорят, жизнь – театр. Однако я могу 
сказать чуть иначе: театр – жизнь. И, 
поверьте мне, это не просто красивые 
слова. Это правда.  

Проверено на личном опыте. 
 

Годлевская Елизавета, 10 класс

Наш мир – природа 
Во все времена поиск сокровищ был 

увлекательным занятием. Но лишь с 
появлением двух великих изобретений - 
Интернета и спутниковой навигации – это 
стало увлекательной игрой под 
названием  геокэшинг. Десятки тысяч 
тайников спрятаны в 177 странах мира. 
Даже вы можете сегодня отправиться на 
поиски своего сокровища. Как это 
сделали мы, побывав в пещерах, 

вырубленных в скальном массиве недалеко от Выборга. 
Укрепления, прикрывающие Выборг с запада, были 
построены в начале ХХ века, перед первой мировой войной. 
Бельская С.В., фото автора  

 
 
 
 
 

Победитель конкурса рисунков «Природа – наш дом!» 
Ягодкина Анастасия, 4г класс 
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В Н И М А Н И Е ! 

Не проходите мимо! 
Читайте нас на школьном сайте, 

на «прошколе», в «дневнике.ру» 

и на образовательном портале «Школьная пресса»! 

В этом учебном году вновь проводим конкурс  

на САМУЮ КЛАССНУЮ СТРАНИЧКУ, 

рассказывающую о жизни класса. 

Победителям -  о-о-о-очень сладкий приз, 

любовь и признание наших читателей.  

 

Наш почтовый ящик в кабинете №44. 

Собрание всех желающих работать в газете  

по четвергам, после 2 урока, в кабинете №44 

 
 
 
 

 
 

 

 


